



えがおいっぱい！

よつかいどうしりつよしおかしようがつこう こうちようしつ
四街道市立吉岡小学校 校長室だより
NO. 63 R 7.12.8 (月) <こどもばん>

4日(木)も「校長先生の子供お大事に」と声をかけてくれた子がいました。ありがとうございます。おかげさまで松葉づえがとれたので、これからはきっといつものように毎朝みんなの登校を見守ることができそうです。みんな、また明るいあいさつをお願いします！

<賞状をもらうときの返事がいいね！>

12月の全校朝会。賞状をもらった子が数人いました。みんな返事をして賞状をもらったのですが、特に最初に返事をした3年生。とてもよい返事でした。みんなのよいお手本ですね。これからも賞状をもらう人たち名前を呼ばれたら大きな声で「はい」と返事をお願いします！



<～やればいつかかならずできる～「やつたらできたよ」を教えてね>

○かけ算ができた。(2年)
○かけ算練習したらできた。(2年)
というわけで、2人にかけ算を聞かせてもらいました。5の段がすらすら言えました。9の段まで習っているけれど、6の段からはまだ自信がないとのことなので「できたらまた聞かせてね！」とはな話しました。がんばってね！



※そういえば「マラソン記録会」や「図書まつり」で「やつたらできた人、たくさんいるんじゃないかな？」みんな、ぜひ紙に書いて「やつたらできたよBOX」に入れ来てください！